



RESULTADO JUAN DEL HOYO

AFINIDAD

70%

TRAS COMPARAR TUS RASGOS CON NUESTRA BASE DE DATOS HISTÓRICA, NUESTROS EXPERTOS DETERMINAN EL SIGUIENTE RESULTADO: TU LINAJE TIENE AFINIDAD CON EL DE JUAN DEL HOYO SOLORZANO Y SOTOMAYOR, CAPITÁN DE FRAGATA, SARGENTO MAYOR DE LA GUARNICIÓN DE LA HABANA Y CORSARIO ESPAÑOL.

SU PRIMEROS DOS APELLIDOS SON TOPONÍMICOS Y TIENEN SU ORIGEN EN LA PROVINCIA DE SANTANDER. EL TERCERO TAMBIÉN, Y SU ORIGEN ES DE PONTEVEDRA.

EN JULIO DE 1715 UN VIOLENTO HURACÁN HUNDIÓ CERCA DE DIEZ U ONCE BUQUES DE LA ARMADA DE LA PLATA ENTRE EL CANAL DE BAHAMAS Y FLORIDA. TRAS EL NÚMERO ELEVADO DE MUERTES, HICIERON LLAMAR A TODOS LOS HOMBRES DISPUESTOS A FLETAR ALGÚN BARCO, CON EL FIN DE RECUPERAR EL TESORO.

EN TOTAL DEL HOYO ENTREGÓ COMO UNOS CUATRO MILLONES DE PESOS EN LA HABANA Y ADEMÁS, EL DINERO EMPEZÓ A FLUIR POR LA CIUDAD.

JUAN DEL HOYO SOLÓRZANO FUE RECOMPENSADO CON EL NOMBRAMIENTO DE GOBERNADOR DE LA CIUDAD DE SANTIAGO DE CUBA, PUESTO QUE DESEMPEÑÓ HASTA 1728, CUANDO DESDE ESPAÑA SE LE ABRIÓ UNA CAUSA EN LA QUE SE LE ACUSABA DE DEFRAUDAR PARTE DE LOS TESOROS DE LA ARMADA DE LA PLATA.